

館林市立第九小学校だより 第7号



令和7年11月26日 発行者 小松崎 広幸

# みのり

## 地域と共にある第九小学校

11月はお天気にも恵まれ、様々な行事や地域の方々と連携した活動が開催され、その中で九小の児童が自らエージェンシーを発揮し、活躍する姿が見られました。

以下、「九小ならでは」の教育活動のようすをお知らせいたします。

### 11/2（日）わたらせ交流会（渡瀬公民館まつり）への参加



開会式司会:マナヴィクラブの6年生

オープニングアクト:八木節クラブ

九小米販売:5年生

日頃より、コミュニティスクールとしての様々な活動で連携している渡瀬公民館の「わたらせ交流会」（公民館祭り）に参加しました。館内には九小の児童作品（書道・図工など）を展示させていただきました。また、マナヴィクラブの6年生が司会や落書きせんべいの販売を行いました。八木節クラブもオープニングアクトでたくさんの観客の前で演奏と舞を披露しました。5年生が10月に収穫した九小米を5年生が販売し、「売り子」としてのお客さんへの呼びかけや工夫や苦労も体験できて100袋を完売しました。本校PTAの皆様には、恒例の焼きそば販売でお世話になりました。とても美味しかったです。九小ブースのテントなどの準備から片付けまで、ご協力いただきありがとうございました。

### 11/7（金）文化芸術鑑賞会（群馬県警察音楽隊演奏会）

私が校長になって実現したいことの一つだった群馬県警察音楽隊をお招きした演奏会を実施することができました。音楽隊の皆様は日々の警察官としての任務を果しながら、県内の防犯や交通安全などの広報・啓発イベントの際に演奏活動を行っています。児童は、県内トップの吹奏楽団の生演奏を体験し、知っている曲目の迫力のある演奏で盛り上がるとともに、美しい音色やカラーガードの演技に感動していました。学校運営協議会委員の皆様、参観希望でご来場の保護者の皆様にも「子どもたちにとってとてもいい体験となった」と大変好評でした。



### 〈12月の主な行事予定〉

1日(月)	・委員会活動(8) 駅伝練習 15:20～	11日(木)	・朝会 A5 14:25 下校 事務処理日
2日(火)	・団活動	12日(金)	・B5 14:25 事務処理日 駅伝練習 14:30～
3日(水)	・駅伝練習 15:20～	14日(日)	・たてばやし駅伝大会 8:30
4日(木)	・児童集会(放送委員会)	15日(月)	・B5 14:25 事務処理日 市小中美術展(～12/22)
5日(金)	・駅伝練習 15:20～	16日(火)	・コグトレ
8日(月)	・クラブ活動(11)	18日(木)	・読み聞かせ(7)
9日(火)	・集金日	22日(月)	・英語村「All English Day」 B5 14:25 下校 大掃除
10日(水)	・B5 14:25 下校 事務処理日 古紙・アルミ缶回収 3年生教室 10:25 駅伝練習 14:30～	23日(火)	・団活動
		24日(水)	・第2学期終業式

## 11/20(木) 児童集会「感謝の集い」

本校の「魅力ある学校づくり」の本丸である「地域と連携した教育活動」の推進を支えてくださっているのが、さまざまな地域ボランティア等の方々です。そこで、日頃より大変お世話になっている皆様をお招きして児童会主催の「感謝の集い」を行いました。児童代表より、ご出席いただいた方々に感謝の作文の発表と鉢花、九小米を贈呈し、第九小学校全児童及び職員からの感謝の気持ちを伝えました。そして、学校運営協議会長様から「感謝やあいさつの言葉」は「人と人をつなぐ大切な言葉」というお話をいただき、あらためて、地域の方々に感謝すること、それを言葉や態度で表すことで「人ととのよりよい関係」が築かれることを実感しました。



## 11/22(土) 学校公開・渡瀬地区自主防災訓練の実施

晴天で穏やかな日差しの中、学校公開を実施しました。本年度は隔年実施の渡瀬地区自主防災訓練を学校と地域が協働して行う年であり、区長協議会、公民館、地域の各団体、館林消防組合、市役所安全安心課など多くの皆様のご協力のもと、第九小学校の学校公開に併せて開催しました。第九小学校の児童、職員、保護者と渡瀬地区的地域住民が一緒に被災に備えた対処法などを体験を通して学びました。また、4年生による「地域のために私たちができること」についての実践発表もあり、児童、職員、地域の方々が共に日頃の防災や被災時の「自助、公助、共助」の意識を高めました。



水消火器訓練

起震車体験

担架づくり訓練

煙道体験訓練